

Ressort: Entertainment

Max Raabe würde vor seinem Tod gern Fisch und Quiche essen

Berlin, 24.01.2013, 16:19 Uhr

GDN - Der Sänger Max Raabe würde am letzten Tag seines Lebens ein Fest feiern. "Mit sehr gutem Essen und sehr guten Sachen zum Trinken, vielleicht gäbe es Fisch und Quiche, und ein paar Freundinnen würden sicher Kuchen backen", sagte Raabe dem Magazin "Cicero".

Auf die Frage, was er tun würde, wenn er nur noch 24 Stunden zu leben hätte, antwortete er: "Obwohl ich meine Nachlässigkeiten im Alltag habe, wäre ich sicher gut gekleidet." Wenn der Zeitpunkt seines Todes gekommen sei, "würde ich einfach gehen, ohne großen Aufwand und so, dass es niemand mitbekommt. Auf einmal wäre ich fort".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6392/max-raabe-wuerde-vor-seinem-tod-gern-fisch-und-quiche-essen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619